

KABAR TERBARU

Satgas Yonif 509 Kostrad Berikan Bantuan Solar Cell, Alat Musik, dan Sembako untuk Jemaat Gereja Bazemba di Intan Jaya, Papua dalam Rangka HUT TNI ke-79

Jurnalists Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 29, 2024 - 20:19



INTAN JAYA- Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat di wilayah Intan Jaya, Papua, dengan memberikan bantuan berupa solar cell untuk listrik di

Gereja Bazemba, alat musik, dan sembako kepada jemaat gereja. Bantuan ini diserahkan langsung oleh personel Satgas Yonif 509 Kostrad setelah masyarakat selesai melaksanakan ibadah di Gereja Bazemba.

Penyerahan bantuan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT TNI ke-79, sebagai bentuk perhatian dan dukungan TNI terhadap kebutuhan masyarakat, khususnya dalam hal akses terhadap listrik yang masih terbatas di daerah pedalaman Papua. Solar cell yang diberikan diharapkan dapat membantu penerangan gereja sehingga kegiatan ibadah dapat berjalan dengan lebih baik dan nyaman.



Selain itu, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan alat musik kepada jemaat Gereja Bazemba. Bantuan ini diharapkan dapat mendukung kegiatan keagamaan dan meningkatkan semangat masyarakat dalam beribadah. Tidak hanya itu, paket sembako juga turut diberikan sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan pokok jemaat gereja.

"Dengan niat cinta kasih yang diajarkan Sang Pencipta, kami hadir di sini untuk membantu saudara-saudara kami. Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban dan membawa kebahagiaan bagi jemaat Gereja Bazemba. Selain itu, kami ingin mengajak seluruh masyarakat agar selalu bersatu, melawan pengaruh-pengaruh dari luar yang dapat mengganggu persatuan di Intan Jaya. Mari kita bersama-sama menjaga kedamaian dan keamanan di Papua, karena Papua adalah rumah kita bersama," ujar Letkol Inf Dian D Setyadi, Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad dengan penuh ketulusan, Minggu 29 September 2024.

Jemaat Gereja Bazemba menyambut baik dan berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad. Bantuan ini dianggap sangat membantu dan menjadi bukti kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat di Intan Jaya, Papua.



Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat setempat semakin erat, serta tercipta rasa kebersamaan dan persatuan dalam mewujudkan pembangunan yang lebih baik di daerah Papua.